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～ ２年生 職業講話を実施しました。～ 
５月２５日（木）の午後に、職業講話を実施しました。講師として、佐賀新聞社鹿島支局に御勤務の山口

源貴様にお話をしていただきました。この職業講話は、第一線で活躍されている職業人の話を聞くことで、

将来の自分の職業について考える機会を持ち、職業人の生き方を知ることで視野を広げ、人間性を高めるこ

とを目的としています。お話の後には、生徒の代表４名の写真を撮っていただき、５月２６日（金）の佐賀

新聞に「まちかどカレンダー」として、掲載していただきました。 
 

 
～ 生徒総会を行いました。～ 
 ６月１日（木）の午後、「２０２３東部中学校生徒総会」を行いました。今年度の生徒会の活動スローガ

ンは、「貫徹」 ～充実した学校生活を送ろう～ です。このスローガン実現のために、最初に、生徒会執行

部からの活動の提案がされました。その後に、５つの専門委員会より、重点目標と具体的な活動が示され、

協議されました。各学級の代表者から質問があり、活発な協議となりました。 
 

 

Step up ! 
Ad：〒849-1322 佐賀県鹿島市浜町甲４０２０番地 

Tel：0954-63-5245 FAX：0954-62-6091 

E-mail：tobu-kashima-j@education.saga.jp 

HP：https://www.education.saga.jp/hp/tobu-kashima-j/ 

 

郷土を愛し・健やかな心身を育み・ともに伸びる 学校教育目標 

講話をされる山口様 講師方への質問をする生徒 記事掲載の写真の撮影 

総会議長の紹介 専門委員長からの提案 学級代表からの提案に対する質問 



～ 鹿島市の行事への参加！ ～ 
 ５月２８日（日）は、鹿島市スポーツフェスタが鹿島市陸上競技場で、６月４日（日）は、鹿島ガタリン

ピックが道の駅鹿島で開催されました。 

 鹿島市スポーツフェスタには、東部中学校生徒が、各地区の選手として多数参加しており、私も競技の様

子をスタンドから見守っていました。中学生として、年齢別短距離走や総合リレーに参加していましたが、

地区によっては、一般の選手と一緒に、１５００ｍ走に参加している生徒もいました。暑い中に、最後まで

あきらめずに走る姿を見ることができた大会となりました。 

 鹿島ガタリンピックでは、中学生は競技に参加することはありませんでしたが、ボランティアとして十数

名が大会運営のお手伝いをしていました。 

 いずれの大会も４年ぶりの開催となり、多くの人が参加者や観客として、会場に訪れていました。 
 

 

～ ２名の教育実習の先生方の授業！ ～ 
 学校だより No.４でお知らせしましたように、５月１５日（月）より３週間、峰松太一先生、大城朝也先

生の２名の教育実習の先生が東部中学校に来られていました。１週目は、体育大会の準備や練習を一緒に行

い、東部中学校の生徒の皆さんと親睦を深めてもらいました。２～３週目は、それぞれの教科の授業や道徳

の授業を行ってもらいました。

３週間、大変熱心に実習を行わ

れて、６月２日（金）には、教

育実習を終了されて、現在は、

それぞれの大学に戻られていま

す。将来、２名の先生は、採用

試験を受けて、学校の先生にな

りたいという希望を持たれてい

ます。正式に先生に採用され、

また、お会いできることを楽し

みにしています。３週間の教育

実習、大変ご苦労様でした。 

 

鹿島市スポーツフェスタ会場 鹿島ガタリンピック会場 ガタリンピック 競技の様子 

峰松先生による保健体育の授業 大城先生による英語の授業 

※ 東部中学校ホームページ（右のQRコード）に「学校だより」をアップしています。 

写真やイラストなどカラーで載っていますので、是非ともご覧ください。 


